
令和元年度 第２回エフエムサン番組審議会 議事録 
令和元年１２月１２日作成	

田尾　彰教	

１．開催年月日	令和元年１２月１２日（木）	15：00～16：00	

２．開催場所	　ＦＭＳＵＮ本社　1階研修室　（香川県坂出市）	

３．出席者　		
	 欠席委員		 片岡	伸忠　１名		
	 出席委員の氏名			

香川　浩基,	泉本	大樹、尾崎	亮介、奴賀	憲次、井出	恭平	

４．議	題	
（１）番組審議内容改善報告について 
（２）Jack-in-the-Boxについて 
（３）番組審議委員改選について 

５．議事の内容	

（１）番組審議内容改善報告について 
・前回審議を頂いた地元坂出高校の学生である森咲蘭さんがパーソナリティーとして	
制作する「さくら咲くラジオ」について、これまで以上に同級生などの繋がりに	
より高校生などの若い世代の出演を強化することができた。	
　コミュニティらしく若い世代への関心を伺える番組作りとして成果もみられる。	

（２）Jack-in-the-Boxについて	
・パーソナリティーの石居さんが落ち着いた話ができており聞きやすかった。シガー
と伺っているが有名な方なのか？（香川さん）	
・うどん店の音だけでどこのうどん屋が当てるコーナーが面白かった。（尾崎さん）	
・たくさんのメッセージが来ており人気のある方だと思った。（奴賀さん）	
・石居さんの歌が親しみやすく好印象を持った。（井出さん）	
・見学に来ているお客さんと会話をするコーナーを作ってみては如何でしょうか？話
の幅が広がって面白いと思う。（泉本さん）	
・他のパーソナリティーの日も聞いてみたいと思った。（尾崎さん）	
・石居さんは地元を拠点として「うどんシンガー」として活躍している。これからの
時代、ご当地シンガーとしての個性を生かして愛される番組に繋げたい。（田尾）	

（３）番組審議委員改選について	
・番組審議委員の皆さんには長年にわたってご足労いただきありがとうございまし
た。次回は令和２年度の番組審議委員を令和4年までの任期で選任する予定です。	
　皆様におかれても今後もご支援を賜りますようお願いいたします、と会を締めくく
る。	
　	
６．次回番組審議会開催日程について	
・次回は、令和２年度の審議委員を入れ替えして実施する。よって開催時期について
は現在は未定。	

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及
び年月日		

エフエム・サンのホームページに掲載	

８．その他の参考事項	　　特になし	

社	名 エフエム・サン株式会社
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